

Reha-Einrichtungen

Rehabilitationsmaßnahmen stellen einen wichtigen Eckpfeiler der PCD-Versorgung dar. In Deutschland, Österreich und der Schweiz gibt es zwar viele Reha-Kliniken, die auf Atemwegserkrankungen spezialisiert sind, aber nur wenige, die PCD-Erfahrung haben.

Folgende Einrichtungen sind dem Vorstand bekannt als Orte, die sich für die Behandlung von PCD-Patient*innen eignen:

Reha-Einrichtungen für Kinder und deren Eltern

- Fachklinik Satteldüne, Insel Amrum in 25946 Nebel / Amrum - <http://www.sattelduene.de>
- Fachklinik Wangen in 88228 Waldburg-Zeil - <https://www.fachkliniken-wangen.de/>
- Nachsorgeklinik Tannheim in 78052 VS-Tannheim - <https://www.tannheim.de/>
- Hochgebirgsklinik Davos, in CH-7265 Davos-Wolfgang - <https://www.hochgebirgsklinik.ch/> (für Kinder, die in der Schweiz oder in Deutschland wohnhaft sind)

Reha-Einrichtungen für Erwachsene

- Strandklinik 25826 Sankt-Peter-Ording - <https://www.strandklinik-spo.de/>
- Schön Klinik Berchtesgadener Land in 83471 Schönau am Königssee - <https://www.schoen-klinik.de/berchtesgadener-land>
- Hochgebirgsklinik Davos, in CH-7265 Davos-Wolfgang - <https://www.hochgebirgsklinik.ch/> (nur für in der Schweiz wohnhafte erwachsene Patient*innen)